

Bonjour les parents, le séjour se poursuit et les activités s'enchaînent sous un temps agréable la plupart du temps ! Voilà les nouvelles du lundi 14 et du mardi 15 juillet.

Les Laborantins :

Lundi 14 juillet 2025 :

Dans la matinée, les enfants ont passé leurs derniers moments au camping de Montriond. Entre jeux et rangement, ils n'ont pas eu le temps de s'ennuyer et ont profité au maximum du camping !

Une fois rentrés au chalet dans l'après-midi, une douche bien chaude s'impose ! Le camping c'est bien... Mais retrouver le confort du chalet et les bons petits plats du chef Gilou, ça n'a pas de prix !

D'ailleurs ce soir-là il les a régalés en organisant tout ce qu'il faut pour une raclette party. Les animateurs et animatrices se sont déguisés pour l'occasion et les enfants ont animé le repas avec des scénettes improvisées toutes plus drôles les unes que les autres.

Le matin, les animateurs ont emmené les enfants se balader au bord du Giffre pour y proposer deux activités au choix : la construction d'un barrage ou la récolte d'éléments naturels pour compléter l'herbier.

L'après-midi, un groupe est parti à l'escalade pour faire comme Spider-Man, mais sur une grande falaise de 30 mètres plutôt que sur les buildings de New York. L'autre groupe s'est lancé dans la construction d'une machine afin d'aider le Yéti à refroidir la banquise...

Le soir venu, les Laborantins ont participé à un jeu de stratégie en équipe : la grille magique.

Les Pétillants :

Lundi 14 juillet 2025 :

Le groupe 1 des Pétillants s'est réveillé au refuge de Bostan. Après avoir pris un bon petit déjeuner, ils sont partis pour une randonnée à la journée, objectif : retour au plan des Arches avec près de 900 m de dénivelé négatif pour récupérer les navettes et rentrer au chalet. C'est fiers d'eux et ayant appris de nombreuses choses sur la faune et la flore locale grâce à l'accompagnateur Jordan qu'ils ont retrouvé leurs camarades pour leur raconter leur aventure et leur donner des petits conseils puisque demain, c'est à leur tour d'y aller.

Le groupe 2 a quant à lui commencé la journée avec la création de cartes postales pour vous écrire le plus beau des courriers. En parallèle, ils se sont attelés à la préparation de leurs sacs de randonnée.

L'après-midi, ils se sont dépassés et ont gravi une falaise de 30m de haut à l'escalade !

Le soir venu, la fatigue s'est fait sentir, alors les enfants ont pu profiter d'une soirée tranquille dans leurs chambres, accompagnés de livres, de jeux de société et de petites histoires contées par Anas, Othman et Emma.

Mardi 15 juillet 2025 :

Aujourd'hui, on change de groupe et on recommence ! C'est donc au tour du groupe 2 de partir à l'aventure. Direction le refuge de Bostan ! Entre balade, découverte de la faune et de la flore locales, les enfants ont pris le temps de découvrir les merveilles que nous réserve la vallée du Haut-Giffre.

Pour le groupe 1, direction le parcours aventure chez notre ami Jojo qui nous accueille depuis plus de 20 ans. Les enfants ont pu (re)découvrir cette activité qui mêle adresse, équilibre et force physique !

Après une matinée riche en dépense énergétique, l'après-midi est dédié au repos, à la détente et à l'écriture du courrier.

En fin de journée, ils sont retournés au lac bleu de Morillon, pour une initiation kayak haute en couleur ! Pour finir cette journée pleine d'action et de défis, une veillée douce et calme dans les chambres avec lecture et jeux de société.

Les pions :

Lundi 14 juillet 2025 :

Les températures du matin n'étant pas favorables à la conduite de l'activité piscine, nos amis les Pions sont partis pour le village de Samoëns. La matinée s'est déroulée dans la bonne humeur, dans les petites rues de ce village typiquement savoyard. Les jeunes ont profité de la circonstance pour chiner et acheter leurs souvenirs. Le soleil a montré le bout de son nez en fin de matinée. Nous avons donc maintenu le pique-nique prévu au lac aux Dames de Samoëns, face aux montagnes. L'après-midi, les températures ont permis d'organiser une baignade au lac de Samoëns pour le plaisir de nos Pions qui ont pu se rafraîchir. Pour finir la journée, les plus actifs ont pu se dépenser avec un « hockey serpillère », tandis que les autres ont préféré opter pour de la peinture sur vitrail.

Mardi 15 juillet 2025 :

Après une bonne nuit de sommeil, nos amis les Fondues, ont dû entamer les préparatifs du camping ! La matinée a donc été consacrée au rangement et aux tri de leurs affaires ! Et dès le début d'après-midi, les voilà partis direction Montriond, son lac est ses montagnes ! Bien arrivés et installés, il est l'heure du ravitaillement en bois pour faire griller le repas ! Une fois la vaisselle faite, la veillée au coin du feu peut commencer ! Une ambiance joyeuse et intimiste qui change de l'effervescence du chalet !